

Die Kunst, im April zwei sonnige Tage zu finden

WÜRENLINGEN – Die Seniorengruppe 60plus Würenlingen ist mit einer erlebnisreichen Töfftour durch den Jura in die neue Saison gestartet. Die beiden Leiter konnten durch Verschiebedaten zwei sonnige Tage finden, an denen die Teilnehmerinnen und Teilnehmer der beiden Gruppen diese variantenreiche Tour erleben konnten. Die Route führte über den Rotberg und dem Rhein entlang bis Laufenburg, über Schupfart auf die Sissacherflue zum Morgenkafi. Nachdem der erste Streckenabschnitt an beiden Tagen im Nebel gefahren wurde, hellte sich jeweils der Himmel langsam auf. Über den Gempfen nach Reinach und weiter hinter Mariastein ins Elsass. Bei Delsberg folgte die Gruppe durch das romantische Tal der Birs bis Moutier und dann über die steilen Flanken hinauf zum Grenchenberg. In Grechen gab's es einen feinen Zmittag. Am Nachmittag überquerten die insgesamt 36 Biker/innen abermals den Jura-Höhenzug bei der «Bettlerchuchi» und gelangten via Balsthal, Langenbruck, Wintersingen und die Ampherenhöhi nach einer Fahrt über 290 km wohlbehalten nach Würenlingen zum verdienten Tourabschluss im Cafè Schneider.

Bildlegenden: Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer der beiden Gruppen,